

Oberbürgermeister Marcel Philipp Rathaus 52058 Aachen

> 24. August 2017 GRÜNE 15 / 2017

Ratsantrag

Mobilitätskonzept der Stadtverwaltung - Grundsatzbeschluss Fahrzeugbeschaffung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion der GRÜNEN beantragt, im Rat der Stadt Aachen folgenden Beschluss zu fassen:

Der Rat beauftragt die Verwaltung, bei der Neu- und Ersatzbeschaffung von Fahrzeugen in der Regel keine Dieselfahrzeuge mehr anzukaufen.

Begründung:

Mit ihrem Mobilitätskonzept setzt die Stadtverwaltung schon jetzt verstärkt auf die Nutzung von Elektrofahrzeugen. Für die Einsatzgebiete, in denen keine geeigneten Elektrofahrzeuge zur Verfügung stehen, müssen zwar nach wie vor Fahrzeuge mit Verbrennungsmotoren beschafft werden. Die Stadt sollte allerdings nicht mit eigenen Fahrzeugen zur erhöhten Schadstoffbelastung der Aachener Luft beitragen. Auch die modernsten Dieselfahrzeuge haben im Realbetrieb offenbar immer noch eine deutlich zu hohe Stickstoffdioxidkonzentration im Abgasstrom, die die zulässigen Grenzwerte der Euro 6 Norm erheblich übersteigt. Deshalb muss nach Möglichkeit auf den Einsatz von Dieselfahrzeugen im Stadtgebiet verzichtet werden.

Mit freundlichen Grüßen

Ulla Griepentrog Fraktionsvorsitzende Wilfried Fischer
Mobilitätspolitischer Sprecher

Raum 104

Tel.: 0241 432-7217

Fax: 0241 432-7213